

## **Le Projet Villeneuve Palestine : une initiative pour la paix**

**Stan Mackiewicz** présente un projet en cours d'échanges de jeunes palestiniens et de jeunes du quartier de la Villeneuve de Grenoble. Ce projet vise à renforcer la compréhension mutuelle et à promouvoir la paix afin de créer une dynamique positive entre une vingtaine de jeunes, garçons et filles de 18 à 25 ans autour des activités sportives de montagne.

Ce projet est porté par le GREF avec trois autres partenaires. Le partenaire palestinien, le PAMSD, a engagé depuis 2013 des activités permettant la redécouverte de son territoire et de dépasser les barrières de la peur en organisant des activités de randonnée entre villages et d'escalade accessibles à toutes les catégories de la population y compris les jeunes porteurs d'un handicap.

Parallèlement, un certain nombre de jeunes de Villeneuve n'ont jamais quitté leur quartier et ignorent les montagnes environnantes. Les familles du quartier seront sollicitées pour accueillir les jeunes palestiniens lors de leur séjour de 10 jours fin août 2025.

Une campagne de financement participatif est lancée avec Helloasso pour recueillir les fonds nécessaires à la réalisation du projet.